

Regierungsratsbeschluss

vom 27. April 2004

Nr. 2004/839

Martin Guldemann, 4053 Basel: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an Videoinstallation „Floating“

1. Erwägungen

Martin Guldemann, Basel, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Videoinstallation „Floating“. Der Künstler wird die Arbeit erstmals im Mai 2004 im espace libre in Biel im Zusammenhang mit einem Austauschprojekt der visarte Bern mit der visarte Biel zeigen können. Das Video soll aus einem Loop von ca. 8-10 Minuten bestehen und anschliessend als Projektion in einem abgedunkelten Raum gezeigt werden. Die budgetierten Gesamtkosten für die Installation belaufen sich auf Fr. 11'050.--. Martin Guldemann bringt Eigenleistungen in der Höhe von Fr. 2'650.-- auf. Das MIGROS-Kulturprozent hat dem Künstler einen Beitrag von Fr. 3'000.-- und visarte Bern einen Zuschuss von Fr. 1'000.-- zugesichert.

2. Beschluss

- 2.1 Martin Guldemann, Basel, ist an die Videoinstallation „Floating“ ein Projektbeitrag von Fr. 4'400.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. Diese Zusicherung erfolgt unter der Voraussetzung, dass **ein Kulturengagement des Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn** in geeigneter Form erwähnt wird.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Beitrag auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport und nach Erhalt eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233.003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Yolanda Studer

Staatschreiber – Stellvertreterin

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) rl/Guldemann2.doc

Kant. Finanzkontrolle

Amt für Kultur und Sport (7)

Martin Guldemann, Delsbergerallee 31, 4053 Basel